

## SPATENSTICH ZU WOHNIDYLLE HORN

📅 08 Sep 2020

**18 neue Einfamilienhäuser in Horn entstehen - der Spatenstich zur Wohnidylle Horn in der Zwettlerstrasse erfolgte hierzu am 7.September. ELK BAU wird diese Wohnhaussiedlung erbauen und gemeinsam mit der Stadtgemeinde Horn zu einer Siedlung mit Wohlfühlcharakter erblühen lassen.**

In der Zwettlerstrasse, dort wo einst die „Hühnerfarm“ das Stadtbild prägte entstehen 14 Einfamilienhäuser und 2 Doppelhäuser - die Nachfrage ist gross und es wurden bereits 6 Häuser an ihre zukünftigen Besitzer und damit an ihre Bewohner vermacht.

Das Bauprojekt wird von ELK BAU, in enger Zusammenarbeit mit der Stadtgemeinde Horn, umgesetzt. Die Strasse, die in U-Form angelegt ist, soll zukunftsweisend in das Verkehrsbild von Horn eingegliedert werden. Schon heute wird hier auf eine verkehrsberuhigende Strassensituation geachtet, erklärt Landtagsabgeordneter Bürgermeister Jürgen Maier in seiner Dankesrede die an die Eröffnungsrede von Dipl. IM Bernhard Nagel, Geschäftsführung bei ELK BAU, folgte.

Dipl. IM Bernhard Nagel erklärt den Gästen die Umsetzung des Projektes und zeigt auf der schematischen Darstellung die Aufteilung der Häuser. Die ausgezeichnete Infrastruktur die in Horn vorhanden ist und die kostengünstigen Niedrigenergiehäuser, die eine Wohngrösse von ca. 110m<sup>2</sup> bis 150m<sup>2</sup> haben werden, sind ein Garant dafür, dass Wohnen in Horn die richtige Entscheidung ist.

'Belagfertig' oder 'Schlüsselfertig' werden die Häuser ab € 248.000,- angeboten. Mit dabei ein grosszügiger Garten mit ab etwa 500 m<sup>2</sup>. Die Holzbauweise zielt auf die Ökologie im Hausbau ab und bringt gut 80% weniger CO<sub>2</sub>-Ausstoss mit sich als vergleichbare Nassbauweisen.

- Niedrigenergiehäuser
- Hochwertige Ausstattung
- Einzigartig zentrale und doch ruhige Lage
- Platz für die ganze Familie

... so kann man es am Prospekt zur Wohnidylle Horn von ELK BAU lesen ...

HÖRNE  
VOBN



HORN ST  
VOBN



HORN  
VOBN<sup>1ST</sup>

